

Sehr geehrte Frau Stass,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

in unserer Nachbarstadt Weinheim begegnet man dem tristen Wetter, ausfallenden Weihnachtsmärkten und Eislaufflächen - und letztlich auch der Corona-Pandemie mit einer schönen, einer warmherzigen Idee.

Dort will man markante und oder historische Gebäude mit schöner Beleuchtung ausstatten, erste Bilder finden Sie auf der Seite der Stadt Weinheim, um damit Menschen zu Spaziergängen durch Ihre Stadt zu verleiten, während der Einkaufszeit oder als Adventspaziergang, ihre Stadt einmal ganz anders wahrzunehmen - „Lichtblicke in der dunklen Zeit“ - so der Name der beschriebenen Aktion. Weitere Informationen finden sie auf der Homepage der Stadt Weinheim.

Eine Idee, die auf Facebook geäußert, nahezu unisono zur Rückmeldung, „das wäre doch auch etwas für uns in Lampertheim“, geführt hat. Menschen sich bereits Gedanken gemacht haben, was man anstrahlen, zum Leuchten bringen könnte. Es soweit ging, dass Menschen aus Bürstadt oder Biblis sich dies auch für Ihre Stadt wünschen und daraus die Idee entstand das Ried zum Funkeln zu bringen - wechselseitige Städtetouren mit dem entsprechenden Abstand wären hier durchaus beabsichtigt.

Vielleicht ist dies eine Idee in unwirklicher Zeit, ein Zeichen und ein Licht für die kommenden Wochen zu setzten. Über eine entsprechende Prüfung und Umsetzung durch unser Stadtmarketing, würden sich viele, sehr viele Menschen, sehr freuen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.